



30/03/1998

INTERVENCIÓN DEL PRESIDENTE DEL GOBIERNO, JOSÉ MARÍA AZNAR, EN LA PRESENTACIÓN POR VIDEOCONFERENCIA DEL PROYECTO ALDEA DIGITAL

Albarracín (Teruel), 30-03-98

Me alegro mucho de poder inaugurar esta Aula Digital que, sin duda, es un gran proyecto educativo y es un gran proyecto revolucionario en este momento, y hacerlo también en la provincia de Teruel. Ya veo, además, que el Presidente de la Diputación General de Aragón no pierde oportunidad, y hace muy bien en recordar las cosas, por si acaso a alguien se le olvidan.

Todo el mundo sabe, todos sabéis, la importancia que el Gobierno, en general, y yo personalmente, le da a todas las cuestiones educativas; la apuesta importante que hemos hecho por la calidad de enseñanza, y muy especialmente la atención a la educación en todas las zonas rurales. Ya nada más llegar al Gobierno, yo recuerdo que hubo que resolver algunos problemas que había de transporte escolar en zonas rurales y algunas otras cuestiones en la aplicación de la llamada Enseñanza Secundaria Obligatoria, de la ESO.

Ahora este Proyecto es un proyecto, sin duda, extraordinariamente innovador, revolucionario. Si hay algo que esté en el mundo de hoy renovándolo todo, revolucionándolo todo, son las nuevas tecnologías de la información. El que la escuela en España, especialmente la escuela rural, pueda incorporarse a ese mundo tan extraordinariamente importante, como es el de las nuevas tecnologías, me parece fundamental.

A mí me satisface mucho que tanto los profesores tengan a su disposición unos nuevos mecanismos de interconexión entre centros y de información, incluso el acceso a Internet que es tan importante en estos momentos, como que también los alumnos puedan disponer de una mucha mayor información, de una mucha mayor conexión entre ellos y, por supuesto, también que puedan comprender y puedan estudiar, desde las nuevas tecnologías, todo aquello que hace falta en este momento, para poder luego, dentro de unos años, estar en el mundo del trabajo, poder competir en el mundo del trabajo, poder tener un puesto de trabajo y, naturalmente, contribuir a la marcha y a la prosperidad de nuestro país.

Por tanto, estoy muy satisfecho de que este Proyecto se ponga en marcha. Creo que es un gran proyecto; creo, como digo, que es un proyecto revolucionario, y les deseo a todos y os deseo a todos, además de daros la enhorabuena, que sea aprovechado debidamente, como estoy seguro de que así será.